

# Espacio de diálogo y de rendición de cuentas de la Embajada de Colombia en Uruguay y su sección consular

\_\_\_\_\_

## Informe consolidado de las preguntas, observaciones y sugerencias

El espacio de rendición de cuentas se realizó el 17 de diciembre de 2024 y se recibieron las siguientes preguntas, observaciones y sugerencias:

### **Preguntas**

**Pregunta 1.** De cara a 2025, ¿qué líneas de trabajo se proponen y en qué aspectos se van a enfocar?

**Respuesta 1.** Las acciones que se vienen adelantando corresponden a una línea de política del Gobierno Nacional y se espera dar continuidad a estas acciones sobre la base de que las Embajadas y los Consulados son espacios de puertas abiertas para todos los ciudadanos. También esperamos tratar de promover diferentes actividades culturales que nos permitan involucrar a la comunidad.

**Pregunta 2.** ¿Qué se tiene pensado para acompañar más y mejor los procesos de repatriación?

**Respuesta 2.** La idea de trabajar con la comunidad es un mandato presidencial. Una obligación nuestra es trabajar por todos los colombianos que están en Uruguay. Se debe considerar que los recursos para la asistencia a connacionales son limitados. Sin embargo, la Embajada y la sección consular siempre estarán disponibles para apoyar y brindar la asistencia que corresponda a los connacionales.



**Pregunta 3.** En la ALADI, ¿qué iniciativas ha promovido Colombia para promover la competitividad de los importadores y en el ámbito de facilitación aduanera?

**Respuesta 3.** Colombia participa en diferentes grupos de trabajo en la ALADI que tienen una naturaleza técnica y compleja. Los temas se trabajan con los demás países miembros y las entidades técnicas nacionales. En el caso de Colombia, recibimos instrucciones del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, sobre la base de la importancia de avanzar en los procesos encaminados a la facilitación del comercio.

#### **Observaciones**

**Observación 1.** Muchas gracias por este espacio. Desde el año 2023 venimos viendo el actuar de la Embajada y la sección consular. Felicitarlos por esta gestión.

**Observación 2.** Es la primera vez que el discurso trasciende y se hace vivencial. Notamos que la Embajada y la sección consular están con las puertas abiertas para los connacionales. Vemos que hay participación e interés en apoyar las iniciativas de la comunidad. Queríamos agradecer estos espacios.

**Observación 3.** Es un importante espacio con la comunidad que antes no se daba. Este es un espacio que necesitábamos como comunidad para integrarnos.

#### **Sugerencias**

**Sugerencia 1.** Visibilizar el tema de la afrocolombianidad y empezar a pensar cómo se puede trabajar en el mes de la afrocolombianidad en Uruguay, porque en este país hay una presencia significativa de afro descendencia.